



CURSO ESPECIALIZADO EN

Finanzas y Presupuesto en Salud



Modalidad Remota



Docente // Alberto Barrenechea Pastor

Economista de la Salud

Consultor en diversos temas, entre ellos: Finanzas y Presupuesto de la Salud en MEF, MINSA, SIS, FISSAL, EsSalud, SaludPol, así como en PRODUCE, MIDIS, BID e IPRESS Privadas. Director Ejecutivo de DECISIÓN Consultoría.

Licenciado en Economía en la Universidad del Pacífico. Máster en Administración de Empresas de la Universidad del Pacífico y Máster en Economía de la Salud y del Medicamento de la Universidad Pompeu Fabra (España).

Presentación

En un entorno donde la gestión financiera eficiente y equitativa es fundamental para la prestación de servicios de salud de calidad consideramos que es fundamental que los profesionales que trabajan en el sector salud comprendan los fundamentos y el funcionamiento de las finanzas y el presupuesto aplicados al ámbito de la salud. Por tanto, el programa ha sido diseñado para proporcionar a los participantes las herramientas y conocimientos necesarios para enfrentar los desafíos financieros y de asignación de recursos que enfrentan a diario las organizaciones de salud en la actualidad.

En este curso intensivo y práctico, exploraremos las intersecciones entre las finanzas, la gestión presupuestaria y el ámbito de la salud.

El curso presentará alternativas de solución a los crónicos problemas de la salud bajo una perspectiva global y específica a los servicios de salud por cada sub sector público (MINSA, GOREs, SIS y FISSAL), seguridad social (ESSALUD y EPS), sector privado (Seguros y Clínicas), así como industria farmacéutica y empresas proveedoras de bienes y servicios.

En un escenario en el que cada vez se disponen de mayores recursos para la salud es imprescindible que tanto los profesionales de la salud como los profesionales administrativos que laboran en el sector público y seguridad social conozcan e implementen instrumentos y herramientas para tomar decisiones de asignación de recursos, financiamiento y gestión del presupuesto en salud.

Objetivo del curso

Nuestro objetivo es dotar a los participantes con las habilidades necesarias para tomar decisiones financieras informadas y estratégicas, y para abordar de manera efectiva los desafíos económicos que afectan a las organizaciones de salud en un mundo en constante evolución.

Perfil del participante

Este curso está dirigido a profesionales de la salud, así como también a profesionales administrativos que laboran en el sector público y seguridad social que estén interesados en conocer e implementar instrumentos y herramientas para tomar decisiones de asignación de recursos, financiamiento y gestión del presupuesto en salud.

Competencias que obtendrá el participante

- Conocerá los principios de finanzas y presupuesto aplicados a la salud.
- Planteará alternativas de solución a los problemas de asignación de recursos financieros.
- Aprenderá a utilizar las herramientas e instrumentos financieros y presupuestales.
- Desarrollará propuestas de valor y mejora de la gestión financiera y presupuestal.

Temario

01. Panorama Financiero de la Salud

02. Sistemas Administrativos Financieros: Estados Financieros y Flujo de Caja

03. Asignación de Recursos y Mecanismos de Pago de IAFAS a IPRESS

04. Presupuesto público de la Salud

05. Programas Presupuestales y Producción de Servicios de Salud

06. Presupuesto por Resultados en Salud (PPR)

07. Evaluación Financiera y Presupuestal en Salud

08. Evaluación Final

"La Escuela de Gestión Pública de la Universidad del Pacífico se reserva el derecho de reprogramar la malla y las fechas de dictado, incluyendo la frecuencia horaria, de acuerdo con su proceso de mejora académica continua o causa de fuerza mayor, lo que será comunicado oportunamente."

Docente // Alberto Barrenechea Pastor

Economista de la Salud

Ha sido ejecutivo de Planeamiento y Estudios Económicos del Seguro Social de Salud (EsSalud), Asesor del Despacho ViceMinisterial de Prestaciones y Aseguramiento del Ministerio de Salud (MINSA). Consultor de Proyectos e Investigaciones en Salud financiados por la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Banco Mundial, Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Organización Panamericana de la Salud (OPS), Cooperación Técnica Belga – SISTEC, ONUSIDA.

Así como también es consultor en diversos temas, entre ellos: Finanzas y Presupuesto de la Salud en MEF, MINSA, SIS, FISSAL, EsSalud, SaludPol, así como en PRODUCE, MIDIS, BID e IPRESS Privadas. Director Ejecutivo de DECISIÓN Consultoría.

Licenciado en Economía de la Universidad del Pacífico, Máster en Administración de Negocios en la Universidad del Pacífico, Máster en Economía de la Salud y del Medicamento en Universidad Pompeu Fabra (Barcelona, España), y especialización en Gestión y Economía de la Salud en CIES-OPS, CIESS (México), FLACSO (Chile), Instituto del Banco Mundial e ILPES-CEPAL (Chile), y especialización en Gestión y Finanzas Públicas en la Universidad del Pacífico. Estudios de Doctorado en Administración en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.

Beneficios - modalidad remota

Clases en tiempo real

Interacción continua durante la clase entre el docente y los alumnos, y entre los propios compañeros. Preguntas y respuestas en vivo.

Contenido dinámico

Alto nivel de interacción mediante herramientas pedagógicas como foros, salas virtuales, chats, simuladores, encuestas, pizarra digital, entre otros. Además, podrás disponer de tus clases para un posterior repaso.

Plataforma de acceso inmediato

Podrás estudiar a través de una plataforma tecnológica, desde cualquier lugar con tu celular, tablet o computadora.

Networking

Acceso a una amplia red de contactos y actividades que te permitirán potenciarla.

Información del curso

- Inicio: 14 de agosto de 2024
- Fechas de dictado: 14, 21 y 28 de agosto; 4, 11, 18 y 25 de septiembre; 2 de octubre.
- Horario: Miércoles de 7:00 p.m. a 10:00 p.m.
- Frecuencia: Semanal
- Modalidad: Remota
- Duración total: 24 horas
- Inversión: S/. 1,950

Bienvenida e Inducción

Miércoles 14 de agosto a las 6:30 p.m.

Informes

- courses.egp_informes@up.edu.pe
- 914 669 655
- egp.up.edu.pe

Requisito

- Contar con el grado de Bachiller

Certificado de Notas y Diploma

Los participantes que cumplan con los requisitos de asistencia (mínimo 80%) y notas (nota mínima 11) recibirán el certificado de notas y diploma emitido por la Escuela de Gestión Pública de la Universidad del Pacífico.

"Una vez efectuado el pago de la matrícula, no se podrá solicitar la devolución por este concepto. El dictado de clases de los cursos se iniciará siempre que se alcance el número mínimo de alumnos matriculados establecido por la Escuela de Gestión Pública de la Universidad del Pacífico."

Síguenos en:

